

ART. 11 DPR 917/1986 (TUIR) - DETERMINAZIONE DELL'IMPOSTA											
DETERMINAZIONE IRE LORDA ANNUA					DETERMINAZIONE IRE LORDA MENSILE						
SCAGLIONI			ALIQUOTE		SCAGLIONI			ALIQUOTE			
da		0	fino a	15.000,00	23%	da		0	fino a	1.250,00	23%
oltre	15.000,00		fino a	28.000,00	27%	oltre	1.250,00		fino a	2.333,33	27%
oltre	28.000,00		fino a	55.000,00	38%	oltre	2.333,33		fino a	4.583,33	38%
oltre	55.000,00		fino a	75.000,00	41%	oltre	4.583,33		fino a	6.250,00	41%
oltre	75.000,00				43%	oltre	6.250,00				43%

ART. 12 DPR 917/1986 (TUIR) - DETRAZIONI PER CARICHI DI FAMIGLIA									
1) CONIUGE NON LEGALMENTE ED EFFETTIVAMENTE SEPARATO									
SCAGLIONI				DETRAZIONE TEORICA	DETRAZIONE EFFETTIVA		NOTE		
da	-	fino a	15.000,00	800,00	800,00 -	$\left(110 \times \frac{\text{r.c.}}{15.000,00} \right)$	Se rapporto = 1 allora la detrazione = 690,00 Se rapporto = 0 allora la detrazione = 0,00		
oltre	15.000,00	fino a	29.000,00		690,00		(690,00 + 10,00)		
oltre	29.000,00	fino a	29.200,00		700,00		(690,00 + 20,00)		
oltre	29.200,00	fino a	34.700,00		710,00		(690,00 + 30,00)		
oltre	34.700,00	fino a	35.000,00		720,00		(690,00 + 20,00)		
oltre	35.000,00	fino a	35.100,00		710,00		(690,00 + 10,00)		
oltre	35.100,00	fino a	35.200,00		700,00				
oltre	35.200,00	fino a	40.000,00		690,00				
oltre	40.000,00	fino a	80.000,00	690,00	690,00 X	$\left(\frac{80.000,00 - \text{r.c.}}{40.000,00} \right)$	Se rapporto = 0 allora la detrazione = 0,00		
oltre	80.000,00			-	-	-	Non spetta alcuna detrazione		

2) FIGLI A CARICO											
Fino a 3 figli							N.B. Se l'altro genitore manca o non ha riconosciuto i figli naturali e il contribuente non è coniugato o, se coniugato, si è successivamente legalmente ed effettivamente separato, ovvero se vi sono figli adottivi, affidati o affiliati del solo contribuente e questi non è coniugato o, se coniugato, si è successivamente legalmente ed effettivamente separato, per il primo figlio si applicano, se più convenienti, le detrazioni previste per il coniuge a carico.				
DETRAZIONE TEORICA COMPLESSIVA											
										NORMALE	800,00
										MINORE ANNI 3	900,00
										PORTATORE DI HANDICAP	1.020,00
PORTATORE DI HANDICAP MINORE 3 ANNI							1.120,00				
							A				
Figli superiori a tre											
Per figli superiori a tre le suddette detrazioni aumentano di 200 euro per ciascun figlio a partire dal primo.											
DETRAZIONE TEORICA COMPLESSIVA							NORMALE	1.000,00			
							MINORE ANNI 3	1.100,00			
							PORTATORE DI HANDICAP	1.220,00			
							PORTATORE DI HANDICAP MINORE 3 ANNI	1.320,00			
								A			

DETRAZIONE SPETTANTE PER FIGLIO UNICO	95.000,00	REDDITO COMPLESSIVO	% DI SPETTANZA	IMPORTO DETRAZIONE	DETRAZIONE SPETTANTE PER FIGLI SUCCESSIVI AL PRIMO (es. 3 figli)	95000 + 15.000,00 + 15.000,00	REDDITO COMPLESSIVO	% DI SPETTANZA	IMPORTO DETRAZIONE
---------------------------------------	-----------	---------------------	----------------	--------------------	--	-------------------------------	---------------------	----------------	--------------------

	B	C	D=(B-C)/B	= A x D Se D <=0 ovvero = 1 allora detrazione = 0	PRIMO (es. 3 figli)	B	C	D=(B-C)/B	= (A + A + A) x D Se D <=0 ovvero = 1 allora detrazione = 0
--	---	---	-----------	---	------------------------	---	---	-----------	---

3) ALTRI FAMILIARI ART. 433 CODICE CIVILE										
DETRAZIONE TEORICA COMPLESSIVA					750,00	DETRAZIONE SPETTANTE	80.000,00	REDDITO COMPLESSIVO	% DI SPETTANZA	IMPORTO DETRAZIONE
					A		B	C	D=(B-C)/B	= A x D Se D <=0 ovvero = 1 allora detrazione = 0
ART. 13 DPR 917/1986 (TUIR) - ALTRE DETRAZIONI										
c.d. DETRAZIONI DA LAVORO DIPENDENTE										
SCAGLIONI				DETRAZIONE TEORICA	DETRAZIONE EFFETTIVA			NOTE		
da	0	fino a	8.000,00		1.840,00			Non inferiore a 690 euro, in rapporto al periodo di lavoro nell'anno. Per i rapporti di lavoro a tempo determinato, l'ammontare della detrazione effettivamente spettante non può essere inferiore a 1.380,00		
oltre	8.000,00	fino a	15.000,00	1.338,00	1.338,00 + $\left(502 \times \frac{15.000,00 - r.c.}{7.000,00} \right)$					
oltre	15.000,00	fino a	23.000,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$					
oltre	23.000,00	fino a	24.000,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$			+10,00		
oltre	24.000,00	fino a	25.000,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$			+20,00		
oltre	25.000,00	fino a	26.000,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$			+30,00		
oltre	26.000,00	fino a	27.700,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$			+40,00		
oltre	27.700,00	fino a	28.000,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$			+25,00		
oltre	28.000,00	fino a	55.000,00	1.338,00	1.338,00 X $\left(\frac{55.000,00 - r.c.}{40.000,00} \right)$					
oltre	55.000,00			-	-			Non spetta alcuna detrazione		